

## + OPINIÓN

## COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO

novel\_luis@yahoo.com.mx

## Foros

Los candidatos y candidatas mexicanos acuden a cuanto foro empresarial, de mujeres, de medio ambiente o donde haya gente los inviten. Y es que la búsqueda del voto es incansable y ya falta poco para el 2 de junio, está a la vuelta, con las campañas negras que traen todos en contra de sus opositores, porque en los foros y las calles están las caras sonrientes y las propuestas, pero en las redes, las campañas negras son las que se la rifan.

Para promover el voto de las juventudes y que conozcan las candidaturas, el Sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles" del IEEM fue presentado ante la comunidad estudiantil y docente de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México. La jefa de la Unidad de Transparencia del IEEM, **Lilibeth Álvarez Rodríguez**, señaló que, más allá de sólo acudir a la casilla para marcar las boletas, el voto debe ser un ejercicio de reflexión que requiere ser informado. Y sí, así debe ser, aunque sería importante en muchos casos el análisis psicológico de abanderadas y abanderados de los diversos partidos políticos, porque nos salen con cada sorpresa una vez que llegan al poder.

La gobernadora **Delfina Gómez** presidió como ya es costumbre, las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, en donde se dio a conocer que se han incrementado las detenciones, vinculaciones a proceso y sentencias en materia de delitos de género, durante el periodo del 16 de septiembre de 2023 al 30 de abril de 2024, con 90 sentencias por feminicidio, entre. Sin duda estas son cifras importantes en el combate a los delitos por violencia de género.

**Juana Carrillo**, la candidata a la presidencia municipal de Cuautitlán por Morena, desconoció a los morenistas que se fueron con **Aldo Ledezma**, pues asegura que no son líderes de nada y son viejas formas de hacer política.

Claro que cuando priistas se van de su lado, se celebra. Así son estos tiempos en todos los partidos.